



# 曾於市へようこそ



～市内の地域振興住宅へお住まいのご家族を紹介します～

お二人は、6年前に結婚され、都城市に住んでおられました。奥さんの美和さんが末吉町の実家でお母さんから地域振興住宅のを知り、申し込みをされました。ご主人は現在、財部工業団地にある串間紙器で働いていらっしゃいます。

南校区には、7軒の振興住宅があり静かで生活も子育ても恵まれた環境ですと喜んでおられます。奥さんの美和さんは、「曾於市は子供の保護者負担のいろんな軽減制度があり助かります。」と喜んでおられました。

稲元 真也さん (35歳)  
美和さん (29歳)  
長女 ここみ心美ちゃん (5歳)  
次女 かの嘉乃ちゃん (2歳)

(泊ヶ山)



議会だより第36号、6ページと18ページに掲載の保育園の写真は、太陽の子保育園ではなく岩川保育園でしたので訂正してお詫びいたします。

## 訂正について

財部北小学校は、平成25・26年度県教育委員会指定「読書指導」研究協力校となっております。その成果を発表する「ふれあい授業参加」で子供達と地域の方々を選んだ本について感想をのべたい楽しい時間を過ごしました。

(刈合)



## 表紙によせて

## 編集後記

日本各地で50年に一度という集中豪雨や長雨により大災害が出ています。日頃より気象災害や自然災害に対する危機管理の意識や対策が大事なことだと改めて感じます。

政治においても東京都議会での女性議員に対する信じられないような人権無視のセクハラやじや、兵庫県議の常識はずれの政務活動費の使い道と意味不明な記者会見での発言などにより、国民の政治家、議員に対する不信感が大きく高まっています。

曾於市も4月より議員の活発な議論の推進や資質向上を目的として会派性が導入され、4つの会派ができました。これからは議員一人ひとりが襟元を正し、切磋琢磨して市民の負託に応えられるよう活発な議会にしていきたいと思えます。

(今鶴)

## 私たちが作っています

いろいろなご意見をお聞かせ下さい。



## 議会広報等調査特別委員会

委員長	九日	克典
副委員長	上村	龍生
委員	刈合	昌昭
委員	泊ヶ山	正文
委員	宮迫	勝
委員	今鶴	治信
発行責任者	谷口	義則